

# STADTHEILE REGENSBURG

RE\_STT1

WWW.MITTELBAYERISCHE.DE

SAMSTAG, 5. OKTOBER 2013



## Südkoreanisches Fernsehen dreht bei Hutkönig

Deutsche Traditionsunternehmen, die erfolgreich den Transfer in die Neuzeit geschafft haben, sind derzeit im Fokus des südkoreanischen Fernsehens. MBC, einer der vier größten Sender des Landes mit Standort in Seoul, folgte in den letzten Tagen Robert und Andreas Nuslan, besser bekannt als Hutkönig,

auf Schritt und Tritt. An den Brüdern interessierte das Fernseheteam zum einen die Bewahrung des alten Hutmacher-Handwerks, zum anderen die Ausrichtung und Etablierung des Betriebs in der Moderne. Gedreht wurde bei einem Messeauftritt in Neuburg an der Donau, in der Werkstatt in der Metzger Straße,

im Hutgeschäft vor den Domtürmen und auch im privaten Lebensbereich der Familie. Weitere Sequenzen für den 50 Minuten dauernden Bericht wurden u. a. bei den Familien Miele in Gütersloh gedreht. Faber-Castell in Stein steht nächste Woche auf dem Drehplan. Text/Foto: H.C. Wagner